

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XVIII. - Número 4.840

Precio: 70 céntimos

CEUTA, JUEVES 6 DE SEPTIEMBRE DE 1951

Dirección, Redacción, Administración y Talleres. Millán Astray, núm 7—Teléfono 7-99

España y Pakistán establecen relaciones diplomáticas

Londres, 5.—España y el Pakistán han decidido el intercambio de representantes diplomáticos, ha anunciado hoy la Oficina del alto comisario del Pakistán.

La noticia oficial publicada al efecto, dice así: "Los Gobiernos de España y el Pakistán, conscientes ambos del deseo de establecer relaciones diplomáticas directas, han decidido ahora un intercambio de representantes diplomáticos con la categoría de embajador.

Los nombres de las personas designadas para ocupar dichos cargos se harán públicos a su debido tiempo".—EFE.

El ala izquierda laborista, derrotada

El Congreso de Sindicatos ingleses reafirma la política de rearme frente a la agresividad rusa

Blackpool, 5.—El Congreso de los Sindicatos ingleses, que representa a unos ocho millones de obreros, ha reafirmado la política de rearme y la conducta exterior británica para reforzar el poderío occidental frente a la actitud agresiva rusa.

En este sentido, el Congreso derrotó por una gran mayoría una moción en la que se pedía al Gobierno que abandonara la política de apoyar el rearme de Alemania y el Japon.

Asimismo, el Congreso derrotó también una moción de la izquierda en la que se solicitaba poner fin a la "intervención norteamericana" en el comercio británico con Rusia, China y los países del Este de Europa.—EFE.

Las medidas contra el bloqueo egipcio serán aplazadas

HASTA LAS CONVERSACIONES DE LOS «TRES GRANDES» EN WASHINGTON

Se niega que Inglaterra esté estudiando el empleo de la fuerza

Londres, 5.—Las medidas para "poner en vigor" la decisión del Consejo de Seguridad de la ONU en relación con el bloqueo egipcio a la navegación por el Canal de Suez, se aplazarán hasta después de las conversaciones que celebren en Washington los "tres grandes", se anuncia aquí de fuente autorizada.

Funcionarios del Foreign Office niegan la noticia de que Gran Bretaña está estudiando el empleo de la fuerza si Egipto persiste en su actitud. Los mismos informantes admiten también la carencia de propuestas definitivas para resolver este caso.

La visita que hoy ha hecho el embajador turco al ministro británico de Asuntos Exteriores, Morrison, se cree aquí que está relacionada con dicho asunto.—EFE.

Londres, 5.—Gran Bretaña no enviará a Egipto nuevas proposiciones sobre la revisión del tratado angio-egipcio de 1936, antes de que terminen las conversaciones de los "tres grandes" en Washington.

Las nuevas proposiciones serían afectadas por los planes para la creación de un mundo en el Oriente Medio, conectado con la organización del Atlántico Norte.—EFE.

Disminuye la actividad bélica EN EL FRENTE COREANO

En su ofensiva limitada, los aliados han conseguido los objetivos previstos. - Numerosos vehículos rojos, destruidos por la aviación

Tokio, 5.—El comunicado del M. de las Naciones Unidas, facilitado hoy, miércoles, dice que a lo largo del frente occidental se registraron ligeros contactos con el enemigo. Al sur-sureste de Kumsong se rechazaron varios ataques de tanteo de escasa intensidad. Fuerzas aliadas volvieron a ocupar terrenos elevados al noroeste de Yanggu. Al norte de "La bolera" fueron rechazados varios ataques de tanteo por parte del enemigo.

Las unidades aliadas han establecido contacto ayer martes con vistas a formar una enorme pinza que cierra la salida a las tropas comunistas en el valle de "La bolera", en el sector centro-oriental. No obstante, un portavoz aliado ha manifestado que se cree que son muy pocos los rojos

(Pasa a la página 6.)

MOSSADEQ

obtiene la confianza del Senado iraníano

HOY ENVIARA UN ULTIMATUM AL GOBIERNO INGLES, PROPONIENDO LA REANUDACION DE LAS CONVERSACIONES PETROLIFERAS

Teherán, 5.—El Senado iraníano ha votado esta mañana la confianza al Gabinete de Mossadeq, por 26 votos con dos abstenciones.—EFE.

MOSSADEQ ENVIARA A LONDRES UN ULTIMATUM CON NUEVAS PROPUESTAS SOBRE EL PETROLEO

Teherán, 5.—El jefe del Gobierno persa, Mhamed Mossadeq, está dispuesto a enviar al Gobierno británico un ultimátum con 15 días de plazo, para reanudar las negociaciones, según anunció en un discurso pronunciado en el Senado.

Si Inglaterra no lo acepta, los 350 técnicos que continúan en Persia serán expulsados del país. Se espera que el ultimátum sea entregado mañana, una vez que haya sido aprobado por la Cámara.

Mossadeq dijo también que

(Pasa a la página 6.)

Aumenta el prestigio de España ante el mundo

Rusia inventó la "cuestión española" para debilitar la defensa de Occidente

Río de Janeiro, 5.—El general Mendes de Moraes, ex-prefecto de Río, a su regreso de España, ha declarado a la Prensa:

"En España existe un Gobierno prestigioso y respetado por la opinión pública, y su situación se ha consolidado más con el reconocimiento por las potencias occidentales de la necesidad de incorporar a España a la comunidad de las naciones que luchan por defender las libertades contra la expansión rusa.

(Pasa a la página 6.)

ROMERO

Perde el título europeo de los pesos gallos

Glasgow, 5. (Urgente).—El boxeador español, Luis Romero, campeón de Europa de los pesos gallos, ha perdido su combate de esta noche ante Peter Keenan.—ALFIL.

(MAS INFORMACION EN PAGINA 4.)

EL EMIR TALAL, PROCLAMADO REY DE JORDANIA

El nuevo monarca salió ayer de Ginebra hacia Amman, acompañado de su hermano Naif

Ginebra, 5.—Llegó a esta ciudad la delegación oficial de Jordania. Entre los delegados se cuenta el emir Naif, actual regente de Jordania y hermano menor de Talal. A la una de la tarde, el emir Talal, nuevo rey de Jordania, ha salido en avión con dirección a Amman.—EFE.

TALAL PROCLAMADO REY

Amman, 5. (Urgente).—El emir Talal, hijo mayor del asesinado rey Abdullah de Jordania, ha sido proclamado rey de su país, según anuncia la Agencia Reuter.

La proclamación de Talal como rey de Jordania, fue aprobada por unanimidad en el Parlamento, en una sesión extraordinaria y a propuesta del Gobierno.

Reinará con el nombre de Talal I.—EFE.

Bagdad, 5.—El jefe del Gobierno del Iraq, Nuri Es Saib, ha salido en avión con dirección a Amman, para asistir al recibimiento del emir Talal, nuevo rey de Jordania.—EFE.

LA ESPOSA DE TALAL PIDE EL DIVORCIO

Jerusalén, 5.—La esposa del príncipe heredero de Jordania, hoy proclamado rey, ha

(Pasa a la página 6.)

Rusia perfecciona en secreto un nuevo bombardero

Será capaz de dar la vuelta al mundo en dos horas - declara el sabio alemán Saenger

Londres, 5.—Rusia está tratando de desarrollar y perfeccionar en secreto un bombardero de propulsión-cohete, de gran velocidad, capaz de dar la vuelta al mundo en dos horas, ha manifestado el sabio alemán Eugen Saenger, técnico en cuestiones relacionadas con los proyectiles-cohetes, y que actualmente trabaja en Francia.

Saenger ha añadido que los alemanes idearon ya este tipo de avión durante la guerra

(Pasa a la página 6.)

La Conferencia de San Francisco

EXPECTACION ANTE LA ACTITUD DE LA DELEGACION QUE PRESIDE GROMYKO

Es posible que Rusia sorprenda al mundo firmando el Tratado de paz con el Japon

(INFORMACION EN PAGINA 6)

CEUTA AL DIA

REGRESO DEL SEÑOR AL- CALDE

Regresó de su viaje a la capital de España, el Ilmo. señor don Vicente García Arrazola, alcalde de la ciudad, que seguidamente se hizo cargo de sus funciones municipales.

HOY CONCIERTO POR LA BANDA MUNICIPAL EN LOS JARDINES DEL CAPITAN RAMOS

A las 8 horas de la tarde de hoy, en los jardines del Capitán Ramos, la Banda municipal, dirigida por el prestigioso maestro don Angel García Ruiz, dará un concierto, a base del siguiente programa:

Primera parte.—La Mezquita (pasodoble), Martín Domingo; Las Golondrinas (selección), Usandizaga; La Gioconda (ballables de las noras), Ponchielli.

Segunda parte.—Rapsodia Africana. Beigbeder; La Marchenera (Preliudio), Moreno Torroba; Los Claveles (selección), Serrano.

El éxito de estos conciertos de la Banda Municipal, integrada por algunos profesores de la Sinfónica, estaba por demás descontado. En ello se refleja el entusiasmo y afán del maestro García Ruiz, cuya inteligente y magistral dirección se superan día por día. Ha sido un verdadero acierto la organización de dichos conciertos acogidos con general aplauso y satisfacción por el vecindario. Los amantes de la música tendrán esta tarde nueva ocasión de recrearse con la actuación de la Banda Municipal, dentro de un ambiente

tan popular como son los Jardines del Capitán Ramos.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

6 de septiembre, jueves.— Santos Zacarías, profeta; Onésforo, Porfirio, Leto, Donaciano, Mansueto, Presidio, Germán, Fuscuro, obispos, Fausto, presbítero, Cotido, diácono, Macario, Eugenio, mártires; Petronio, obispo; Eleuterio, abad; Bb. Tomás, Tzugi, Miguel Nacaxima, S. J. y compañeros mártires Misa del Domingo XVI de Pentecostés. Ornamentos verdes o de difuntos con ornamentos negros. Mañana primer viernes.

CULTOS DE HOY

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 8 de la tarde, primer día del triduo que la Corte de Honor de Nuestra Señora de los Remedios, dedica a la titular de la parroquia, con sermón por el párroco, Padre Muñoz de Arenillas.

Iglesia parroquial de Santa María de África a las 8 de la tarde, segundo día del triduo, en honor de Nuestra Señora de la Luz, Patrona de Tarifa y de los Sindicatos de Luz y Agua. Hora Santa de los Jueves Eucarísticos.

BOLETIN METEOROLOGICO

Máxima, 27, a las 15.
Mínima, 21,4, a las 7.
Media, 24,2.
Pres. media, 764,4.
Humedad, 75.
D. viento, S. E.
Veloc. 3 kilómetros.
Cielo: nuboso.
Mar, calma.
Horas de sol, 9.

CAPITULO DE SUCESOS

SE ESTRELLA UN BOMBARDERO

Mountain (Idaho), 5.—Un bombardero B-29 se ha estrellado anoche cuando se dirigía al aeródromo militar de Mountain Home.

Los siete miembros de la tripulación resultaron muertos.—Efe.

CONTRABANDISTAS DE DIVISAS DETENIDOS

Buenos Aires, 5.—Dos súbditos británicos y uno argentino han sido detenidos y han ingresado en la cárcel, además de tener que pagar la correspondiente multa, acusados de la venta de dólares norteamericanos a precio de mercado negro.

La sentencia condena a uno de ellos a 15 días de cárcel y pago de dos mil pesos de multa y a los otros dos a tres días de cárcel y abono de una multa de quinientos pesos.—Efe.

LA CIUDAD DE TOPEKA, EVACUADA ANTE LA INUNDACION

Topeka (Kansas) 5.—Nueve mil personas se han apresurado a evacuar el norte de Topeka, al irrumpir las aguas del río Kansas por las brechas que en los diques abrieron las inundaciones del pasado julio. La orden de evacuación ha sido dada por el alcalde de la ciudad.

Esta es la segunda vez en siete semanas que la ciudad se deja a merced de las aguas del río, cuyo nivel se eleva paulatinamente.—Efe.

LA NUEVA TORMENTA DEL CARIBE

San Juan de Puerto Rico, 5.—La Oficina Meteorológica de esta capital anuncia que, a base de los informes facilitados por aviones del reconocimiento se ha localizado la prevista tormenta atlántica a unos 1.200 kilómetros al este-noreste de la isla Antigua, del grupo de las Sotavento. A las 21 horas el viento alcanzaba una intensidad cercana al huracán.—Efe.

SIGUEN LAS CATASTROFES EN LAS CARRETERAS DE FRANCIA

París 5.—El problema de la circulación en Francia adquiere tonos verdaderamente inquietantes. En las últimas 24 horas se han registra-

REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

El señor alcalde dió cuenta de algunas de sus gestiones en Madrid

Celebró ayer reunión la Permanente de nuestro Municipio. Aprobada el acta de la sesión anterior y los asuntos de trámite que figuraban en el orden del día, la Comisión quedó enterada de una carta de los comandantes de los barcos portugueses "Sagres" y "Bartolomeu", en la que agradecen las múltiples atenciones de que fueron objeto durante su larga estancia en nuestra ciudad. También es leída carta de agradecimiento del ministro de Abastecimiento británico, Mr. Web, agradeciendo la salutación de que fue objeto al pasar algunas horas en nuestra ciudad. El Ilmo. señor don Tomás García Figueras escribe igualmente a la Corporación para agradecer la felicitación que aquella le hizo por su destacada intervención en la organización del Pregón de las pasadas fiestas.

La Permanente toma el acuerdo de agradecer a S. E. el Alto Comisario y altas autoridades de la Zona la publicación de un Dahir autorizando el régimen de tránsito de mercancías por la Aduana. Para asistir a las fiestas patronales de Melilla se acuerda designar una comisión que integrarán el Ilmo. señor alcalde, el teniente de alcalde señor Fernández Verdú y el concejal señor Martínez Almela.

Acto seguido el señor García Arrazola da cuenta de algunas de las gestiones realizadas en su reciente viaje a la capital de España. Comienza diciendo que sobre el bloque de viviendas protegidas con que se iniciará el plan de estas construcciones, ya ha quedado preparada la diligencia de pase del expediente a la Sección de Hacienda del Instituto, cosa que no pudo hacerse antes por estar de vacaciones el alto perso-

do 22 accidentes, con un total de 12 muertos y 61 heridos. Sobre el particular el periódico «L'Aurore» dice en un titular a tres columnas: «Una vez más las carreteras de Francia conocen una verdadera catástrofe».—Efe.

nal del Instituto Nacional de la Vivienda.

Dice la alcaldía que sobre el expediente de la Casa Cuartel de la Guardia Civil parece existir confusión, ya que estima que el mismo es pendiente de informe del técnico por no haber recibido orden sobre el particular el arquitecto municipal. Añade que como el señor Antón se encuentra en Madrid, aclarará personalmente este extremo.

Sobre la gestión en la Junta Interministerial del Pairo, el señor García Arrazola informó que cuando se ulimien los proyectos de carreteras y apertura de calles, habrán de remitirse con los correspondientes presupuestos, juntamente con instancia solicitando la subvención, por conducto del Excmo. señor delegado gubernativo, quien ha de informar sobre la conveniencia de que sea concedida la subvención que se pretenda.

El señor García Arrazola termina diciendo que por coincidir este su último viaje con las vacaciones a los altos jefes y funcionarios de los distintos Organismos de la capital, no pudo hacer las gestiones que estaban en su ánimo, pero que no obstante obtuvo la promesa de que se insistirá a fin de procurar solucionar definitivamente la importación de ganado vacuno de la Península para el consumo de esta ciudad.

Cruz Roja

Número premiado anoche 168

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar

CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3

Falange Española, 11
Teléfono, 519

CLARETE «FINO MADRID» y
FINO «JIMENEZ VARELA»

Bar Casi

ALMACEN DE VIVERES

Bolsa libre de Tánger

Cambios del día 5 miércoles.

Franco (pts. 100) 820
Libra cheque 137'40
Dólar cheque 48'20
Franco suizos 11'10
Escudos 167'30
Libra oro 5.100 fcos
Dólar oro 1.075 frcos.

Cine ASTORIA

JADU

Hoy desde las 5

La gran producción del Oeste

La ley del más FUERTE

por Bob Steele

Terraza Astoria

JADU

Hoy desde las 9'30

Universal Films presenta a
Ella Raines y Rod Cameron

en

SUCEDIO SIN QUERER

Apolo - Cinema

Desde las 5

Copiosa Films, presenta a

Juanita Reina

en

SERENATA ESPAÑOLA

con Julio Peña y Muruch Fresno

Terraza Apolo

Desde las 9'30

Juanita Reina en

SERENATA ESPAÑOLA

Programas

TERRAZA

9'30 y 11'30

Walter Pidgeon
Maureen O'Hara en

¡QUE VERDE ERA MI VALLE!

(20th Century Fox)

CERVANTES

DESDE LAS CINCO

Cifesa presenta una superproducción impresionante y sensacional

APENAS un delincuente

Un tema donde la acción mantiene un ritmo de angustia e incertidumbre

para Hoy

ESTADIO

9'30 y 11'30

TIRONE POWELL y MAUREEN O'HARA

en

EL CISNE NEGRO

(TECNICOLOR)

LOTERIA NACIONAL

Números premiados (sin rectificar) en el sorteo celebrado ayer en Madrid

Premiados con 1.500 pesetas

Decena
16 64 65 80

Centena
139 149 157 629 758 777 770 862 854 998

Mil
045 050 091 101 119 243 236 238 335 357 385 427 462 544 554 566 577 703 805 816 971 880 929 990 995

Dos mil
024 156 158 180 215 285 335 354 420 456 460 510 530 531 560 562 657 678 683 735 878 911 960

Tres mil
008 023 062 084 114 116 138 151 154 155 160 164 105 217 300 318 350 390 406 413 476 516 614 617 707 774 930

Cuatro mil
018 037 152 195 213 248 258 269 271 280 294 302 355 356 519 543 576 581 604 610 637 638 456 477 713 741 743 754 825 844 860 870 869 908 914 931 950

Cinco mil
076 156 157 163 190 208 211 213 225 264 291 321 331 332 443 462 471 449 545 632 635 661 717 773 785 789 791 806 834 836 898 924 941

Seis mil
070 124 209 282 326 359 376 437 464 484 491 523 538 546 550 573 628 731 733 920 930 973 931 994 998

Siete mil
020 021 036 039 083 111 119 152 304 431 469 485 490 536 544 610 660 758 765 790 859 894

Ocho mil
100 160 186 200 295 422 510 536 558 656 744 878 883 885 892 895 944 996

Nueve mil
049 088 110 124 133 138 142 135 201 222 230 234 287 303 314 318 356 417 446 539 537 583 614 636 662 676 693 719 801 904 930 936 938

Diez mil
020 037 117 139 142 154 302 467 484 488 552 603 620 622 673 687 691 696 715 723 736 746 796 824 825 827 830 848 880 894 912 943 960 979

Once mil
022 040 073 121 138 162 169 172 177 293 403 434 499 512 520 521 554 570 607 649 754 771 809 858 859 890 963 967 977

Doce mil
013 014 072 077 115 126 130 139 210 331 336 358 372 388 394 437 506 512 534 581 699 742 813 831 915 966 971

Trece mil
028 042 066 119 141 167 184 214 366 378 396 419 469 477 482 571 579 759 630 703 728 730 790 847 873

Catorce mil
067 157 175 182 271 344 356 367 392 410 484 491 503 532 536 547 549 562 583 586 592 600 605 627 635 691 699 758 762 825 857 854 964 973 979

Quince mil
300 077 116 142 173 180 199 231 311 348 399 446 531 535 562 565 671 675 685 719 722 752 778 875 959 961

Dieciséis mil
044 054 119 186 187 190 198 235 274 337 382 440 466 482 493 535 613 639 642 695 700 730 748 731 915

Diecisiete mil
079 096 104 115 143 190 257 291 296 334 364 370 431 452 489 524 543 584 596 600 643 661 664 683 700 772 779 781 784 821 942 959 995

Dieciocho mil
026 124 166 195 225 231 269 304 329 332 338 350 397 359 618 635

673 678 679 681 712 721 800 913 869 961 969

Diecinueve mil
100 188 190 202 233 237 243 248 269 270 288 291 320 328 401 434 437 451 478 516 537 533 568 583 610 655 633 698 706 708 728 740 747 777 793 806 942 995

Veinte mil
035 064 123 148 198 213 312 331 342 347 412 438 456 464 492 497 527 578 612 618 636 657 690 693 773 774 817 842 874 946

Veintiun mil
036 031 125 132 137 174 199 276 300 317 347 362 399 418 420 438 445 457 464 468 489 503 552 573 632 639 657 670 746 767 823 907 921 927 943 949 980 999

Veintidos mil
041 082 120 191 217 274 306 344 348 379 398 471 496 524 529 616 647 657 721 733 762 746 768 847 859 973 879 866 910 921 981

Veintitres mil
012 030 054 057 100 106 249 321 325 341 400 401 454 522 568 570 597 630 652 683 721 763 771 784 866 898

Veinticuatro mil
038 059 100 116 132 216 218 273 277 316 338 420 463 469 474 535 540 557 569 597 619 626 627 636 655 664 670 852 898 937 977

Veinticinco mil
027 101 115 124 145 146 151 159 165 191 203 238 258 263 315 327 353 361 398 423 326 498 526 527 599 614 637 689 705 707 709 737 759 812 815 819 824 827 837 906 923 949

Veintiseis mil
017 025 031 088 159 160 166 195 321 349 376 408 428 546 567 639 653 655 724 744 782 813 861 916

Veintisiete mil
071 075 079 089 139 171 203 225 245 247 262 287 302 316 356 365 413 426 575 599 705 733 762 845 852 865 937

Veintiocho mil
000 029 115 120 142 130 261 272 411 448 507 558 562 570 571 647 655 733 740 745 764 826 873 924 980 992 995 998

Veintinueve mil
005 052 088 131 153 185 208 246 247 253 280 318 388 414 421 461 484 505 509 521 582 637 663 705 736 754 763 768 901

Treinta mil
032 145 213 216 229 257 315 382 390 392 445 487 513 523 592 597 767 782 792 941 936 937 926 983

Treinta y un mil
045 063 076 109 133 139 231 339 364 369 401 421 452 461 462 488 645 745 730 764 792

Treinta y dos mil
011 138 141 142 165 172 201 220 248 291 365 371 453 471 617 519 629 642 647 662 749 761 788 816

Treinta y tres mil
006 032 084 141 152 218 326 253 272 392 413 418 495 536 548 561 571 598 645 668 697 747 802 811 896 931

Treinta y cuatro mil
002 019 032 075 106 193 245 270 405 504 516 521 627 690 701 713 744 797 799 925 950 972 989 995

Treinta y cinco mil
022 076 138 187 239 241 251 264 277 291 309 386 479 524 537 602 651 745 748 798 862 870 929

Treinta y seis mil
024 157 222 264 388 470 481 530 567 570 578 652 808 833 842 847 935 976 996

Treinta y siete mil
379 433 446 498 952 646 728 732 750 758 792 820 843 890 969 976 987 986

Treinta y ocho mil
091 152 169 180 184 195 221 288 348 256 281 417 437 466 482 501 546 562 589 593 619 680 711 714 788 780 791 799 872 910

Treinta y nueve mil
001 003 014 028 085 109 153 163 218 219 235 246 255 256 308 342 412 579 633 641 652 771 866 875 918 977 993

Cuarenta mil
027 033 079 151 155 209 298 315 344 398 401 417 432 461 514 520 555 562 602 611 618 633 644 662 665 684 691 703 741 746 770 791 803 822 829 838 875 933 931

Cuarenta y un mil
075 044 109 147 172 174 219 231 233 239 407 423 471 495 499 506 541 551 568 590 642 731 827 829 834 861 933 947

Cuarenta y dos mil
077 033 108 109 111 123 211 224 229 236 253 304 314 350 368 393 412 425 455 468 500 522 553 564 571 653 677 683 709 710 726 742 787 787 873 923 932 941

Cuarenta y tres mil
001 059 064 103 141 160 210 215 265 317 324 326 410 490 541 563 566 622 675 692 724 744 792 845 693 904 919 973 980 985

Cuarenta y cuatro mil
002 014 018 036 069 082 094 115 140 176 198 205 213 283 394 398 475 579 507 706 711 719 722 762 787 708 820 851 875 979 984

Cuarenta y cinco mil
067 082 094 109 116 173 189 203 332 337 384 394 507 512 558 710 722 762 770 857 871 870 944 957

Premios mayores

PREMIADO CON 600.000 PTAS.
6.620
Murcia, Jerez de la Frontera, Huelva, Valladolid

PREMIADO CON 300.000 PTAS.
22.469
Gijón, Granada, Valencia, Barcelona

PREMIADO CON 150.000 PTAS.
9.465
Madrid, Coruña, Barcelona, Málaga.

PREMIADOS CON 7.500 PTAS.
11.946.—Sevilla, Murcia, Barcelona, Madrid.
26.104.—Puente Genil, Coruña, Sevilla, Zaragoza.
26.626.—Tineo, Barcelona, Málaga, Jerez de la Frontera.
40.671.—Vélez Málaga.
41.102.—Barcelona, Huelva, Bilbao.
41.549.—CEUTA, Línea Concepción, Guía.
43.986.—Alora, Santafé, Crevillente, Orotava.
49.239.—Puerto de Santa María.

Cuarenta y seis mil
030 090 179 181 315 325 495 665 791 840 898 971 998

Cuarenta y siete mil
006 011 015 036 102 136 150 137 192 285 328 358 381 433 486 521 528 533 576 584 731 745 756 791 750 810 820 832 884 890 929

Cuarenta y ocho mil
071 068 148 184 235 256 263 267 294 324 327 345 392 398 450 468 478 480 601 645 693 730 754 765 796 831 853 873 906 947 999 974

Cuarenta y nueve mil
043 061 072 101 149 152 197 214 349 362 384 413 417 427 436 430 520 526 561 589 590 669 719 660 789 822 877

Cincuenta mil
035 076 104 107 124 158 252 272 304 312 335 348 335 429 431 433 436 449 483 492 497 507 517 547 619 645 650 661 672 687 697 746 758 767 822 831 845 862 892 903 907 918 952 958 971 982 985

Cincuenta y un mil
048 053 140 238 288 316 362 379 389 412 415 421 437 490 555 600 617 655 656 702 724 743 745 755 766 824 894 903 931 916 930 944 970 984 985

Cincuenta y dos mil
023 034 046 036 076 144 147 148 202 372 500 563 606 649 675 661 713 743 798 800 830 986

Cincuenta y tres mil
039 056 105 127 144 150 164 180 231 245 296 307 309 322 342 357 361 369 397 483 427 441 674 685 694 698 720 784 753 771 778 808 817 848 850 860 862 871 878 906 933 935 934



C. COSIO, HIJO

SINTONICE RADIO
Africa - Tánger

La emisora de los grandes éxitos musicales, los más selectos programas del oyente y para el oyente.

Para peticiones de discos y publicidad diríjanse a su Delegación en

CEUTA
Espíritu Santo, 2 pral.

DEPORTES

BOXEO LUIS ROMERO

pierde su título frente a Peter Keenan

FCSAJE DE LOS BOXEADORES
Glasgow, 5. (Urgente).—Peter Keenan dió en la báscula 117 libras y 13 onzas; Luis Romero, 118 libras y 2 onzas, es decir, dos más que el límite de la categoría. En vista de esto, se hizo bajar a Romero hasta que diera exactamente 118 libras. Bajo la dirección de su entrenador, Luis Romero pudo perder las dos onzas durante 40 minutos, de manera que el segundo pesaje arrojó el peso correcto.

Presenciaron el combate alrededor de 30.000 personas. ALFIL.

DESARROLLO DEL COMBATE
Glasgow, 5.—Keenan inicia la pelea con gran agresividad y pronto alcanzó la cara de Romero con un gancho de izquierda. Después siguió un largo período en que los dos pugiles no hacían nada, hasta que el escocés saltó y dió un golpe de derecha. El campeón se mostró muy cauteloso, ante la agresividad del contrincante, como si quisiera tantearte antes.

En el segundo asalto, el aspirante se puso a la defensiva después de que Romero le alcanzó y parecía dispuesto a dar el golpe decisivo. Keenan no ofrecía batalla, razón por la cual, Romero le dijo en castellano: "Venga, arrimate". Al final de este encuentro el árbitro amonestó a Romero por agarrarse.

En el tercer asalto, el escocés llevó la iniciativa. En el cuarto asalto, Romero es amonestado por sus golpes un poco bajos. Keenan ataca en tromba y lanza a Romero contra las cuerdas. En el quinto asalto aparece un corte en la ceja izquierda del campeón. En el sexto asalto, Romero falla varios ganchos. En el séptimo, Romero encuentra dificultades para cazar a su adversario, demasiado fugitivo. En el octavo asalto, el árbitro amonesta nuevamente a Romero sobre sus golpes.

En el noveno asalto, Keenan sale rápido de su rincón para conectar un jab de izquierda y después retrocede. Este ataque lo repite varias veces, Romero falla sus golpes de contra. El aspirante resulta más veloz en su acción. Romero presenta otro corte en la otra ceja. En el siguiente asalto la ceja de Romero mana sangre, pero vuelve a invitar a su contrario para acercarse y pelear. El árbitro le indica que deje de gesticular y que boxe. Ataca el aspirante logrando un buen golpe de derecha, pero en un contraataque del campeón, Keenan es alcanzado en la cara.

En el undécimo asalto, Keenan se cae y el campeón se prepara para lanzarse sobre él. El escocés esquiva perfectamente y apenas llegan golpes de su adversario. Mucho cuerpo a cuerpo y cuando

cambian golpes el aspirante es el que castiga más.

Duodécimo asalto. Keenan ataca con directos de izquierda, algunos de los cuales llegan a la ceja abierta de Romero. Contraataca el español, que no puede alcanzar a su rival, que escurre fácilmente el bulto. Romero alcanza al escocés con un golpe de izquierda en la cara.

El asalto décimo tercero resulta más movido, lanzando se al ataque el campeón que dirige sus golpes al cuerpo. El aspirante se resbala y el español retrocede con un gesto deportivo, en un momento que tenía ocasión para lanzar un golpe acaso decisivo. El ojo derecho del escocés denota señales de castigo.

Al iniciarse el decimocuarto asalto, el aspirante tenía asegurada la victoria por puntos. Este asalto fue lento. En el último asalto parecía que Romero intentaba un golpe decisivo llevando la iniciativa. Fracásó en este intento porque Keenan contraatacó inmediatamente, conservando la distancia.

Al final del encuentro, el árbitro M. Simmon levanta el brazo de Peter Keenan para indicar que es el nuevo campeón de Europa de los pesos gallos.

Después de la pelea Romero manifestó que su derrota no tiene ninguna excusa. Añadió que después de haber perdido el título tendría mucho gusto en que el vencedor le concediera un combate de desquite. —Alfil.

El domingo tendrá lugar el partido-homenaje al jugador Lolo

Los ingresos de una verbena también pasarán íntegros al jugador enfermo

El domingo próximo tendrá lugar en Alfonso Murube a las 5:30 de la tarde el partido-homenaje al jugador «Lolo» que como saben, se encuentra gravemente enfermo. Dicho homenaje se lo dedican los clubs locales Unión Africa Ceuti y C. D. Cantera en los que actuó el jugador de referencia.

A fin de que los beneficios para el jugador sean más crecidos, todos los directivos del Africa Ceuti se han ofrecido para actuar como taquilleros, guardas, porteros, etc., impidiéndose así que la recaudación se vea mermada por gastos de personal. Dichos directivos así como jugadores del Africa saldrán hoy a vender entradas entre el comercio, amistades y aficionados.

A este respecto conviene hacer resaltar que el Colegio Hispanomarroquí de Arbitros también ha tomado el acuerdo de que todos sus miembros abonen sus localidades para presenciar este encuentro.

También se nos anuncia que en la noche del domingo el Africa Ceuti dará otra de sus animadas Verbenas, en la que actuará el Cuadro Artístico de dicha Sociedad. Los ingresos de esta fiesta, en la que también tendremos entendido habrá una rica «huacalada», pasarán íntegros al jugador Lolo necesitado hoy más que nunca de medicamentos y asistencia facultativa dada la gravedad de su estado.

Acuerdos de la Delegación Nacional de DEPORTES

Se acuerda la asistencia de España a la Olimpiada de Helsinki

Madrid 5.—En la última reunión celebrada por la Comisión Directiva de la Delegación Nacional de Deportes, bajo la presidencia del Excmo. Sr. teniente general Moscardó, se adoptaron, entre otros, los acuerdos siguientes:

Aprobar el proyecto de memoria y presupuesto para la asistencia de España a la Olimpiada de Helsinki de 1952; aprobar la celebración de un encuentro de la selección europea y la española de hockey sobre patines en homenaje al ex seleccionador nacional de dicho deporte; decidir la incorporación de la modalidad deportiva de esquí acuático a la Federación de Clubs Náuticos.

Se acordaron los siguientes cese:

Baloncesto.—Don Germán Herrero Fabrega, como presidente de la Federación salmantina; don Juan Collantes de Terán, presidente de la Federación sevillana; don Mario Pablo Burillo, como presidente de la Federación turulense.

Galgos.—Don Manuel Solo Domeq, como presidente de la Federación andaluza.

Hípica.—Excmo. Sr. don Jesús Varela de Castro, como vicepresidente de la Federación nacional; don Ricardo Aragón, como vocal de la misma.

Pesca.—Don Angel Pascual García, como vocal de la Federación española.

Tiro con arco.—Don Eugenio Santos Chavala, como presidente de la Federación catalana.

Tiro nacional.—Don Cristóbal Tauer Alos, como vicepresidente de la Federación española.

Nombramientos:

Baloncesto.—Don José Puente Toribio, presidente de la Federación salmantina; don Luis Cañizares Pascual, presidente de la Federación turulense.

Ciclismo.—Don Clemente López Dóriga, vicepresidente de honor de la Unión Velocipédica española.

Galgos.—Don Salvador Domeq Diez, presidente de la Federación andaluza.

Hípica.—Don Pablo Montoya de la Gaviña, vicepresidente de la Federación Nacional.

Lucha.—Don Carlos Pierna

Jóvenes promesas al Africa Ceuti

En el Africa-Ceuti hay una gran actividad. Se están efectuando los fichajes de una buena cantidad de jóvenes promesas en las que se confía para un futuro próximo.

Aparte del equipo propiamente dicho, el Unión contará con otro denominado «Ceuti» en el que tendrán cabida jugadores aún más jóvenes. Este tomará parte en las competiciones locales así como en los torneos que anualmente organiza la Junta Central de Educación Física y Deportes de Marruecos.

CARRERA CICLISTA

Invitados por la Federación Hispanomarroquí, el domingo se desplazarán al Rincón del Medih con objeto de participar en una gran carrera ciclista, los corredores del Africa Ceuti. Bonifacio Navarro Cuadra, Armando Nuñez, Olmedo y otros.

AVISO

La Sociedad de Caza y Pesca en conocimiento de los socios cazadores, que pueden solicitar la licencia del Protectorado Español, desde las 8:30 a las 10 de la noche en el local social (Secretaría) acompañando dos fotografías tamaño carnet y licencia caduca, para tomar datos.

LA DIRECTIVA

AGENCIA

DELGADO

Despacho de Aduana

TOROS

Luis Miguel Dominguín corta tres orejas en Cuenca

Cuenca, 5.—Corrida de Feria. Seis toros de doña María Teresa Oliveira, de El Escorial, bravos.

Luis Miguel Dominguín coloca dos pares de poder a poder y uno al cambio, que se oclacionan. Faena por estatuarios naturales y el de pecho. Mas Pases y desplantes. (Ovación). Mata de una entera (Ovación, dos orejas, dos vueltas al ruedo y saludos.) A su segundo, naturales, manolinas y adornos que se jalean. Media que basta. (Ovación, oreja y vuelta).

Manolo González hace faena breve porque llega el toro muy quedado. Media que basta. (Palmas). A su segundo, de echazos, naturales, manolinas ceñidísimas, para una faena de la que muere el bicho. (Ovación, oreja, vuelta y saludos.)

En su primero da unas series de naturales y manolinas mirando al tendido. Tres pinchazos y media estocada. Ovación, petición de oreja y vuelta.)

En el que cierra Plaza leña sin lucimiento. No consigue hacer faena a un toro muy quedado. Un pinchazo y media, escuchando (protestas. —EFE.



LA SEÑORA

Doña María Josefa Santiago Araujo

Ha fallecido a los 39 años de edad después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Manuel Crespo Gavilán; hija, María Isabel; hermanos, don Jerónimo (ausente), doña Amalia, doña Eloisa, y doña Carmen; madre política, doña Concepción Gavilán de Prot; hermanos políticos don Vicente y don Luis (capitanes de Ingenieros), don Juan (de la Marina de Guerra), doña Francisca, doña Pura, doña Matilde y doña María Crespo Gavilán y don Anselmo Aranz, doña María Lorez y doña Hilaria Navarro, primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Ruegan a sus amigadas una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13:30 desde el Hospital Militar hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo.

Lociones, extractos y agua de Colonia J. y E. Atkinson Ltd. London

“DROGUERIA ROMA” - Cervantes 8, - Teléfono, 889

COMUNICADOS OFICIALES

EDICTO

EL ALCALDE DE ESTA CIUDAD

HAGO SABER: Que el periodo voluntario de cobranza de los Arbitrios Municipales sobre KIOSCOS PROPIEDAD DEL AYUNTAMIENTO ALQUILERES DE LA ESTACION DE AUTOBUSES, KIOSCOS DE PROPIEDAD PARTICULAR, SURTIDORES DE GASOLINA, OCUPACION DE LA VIA PUBLICA CON MESAS Y SILLAS DITEROS, ANUNCIOS DE ESPECTACULOS E IMPUESTO DE LUJO, correspondientes al presente mes de Septiembre, se llevará a efecto a partir de hoy, hasta el día 15 del mismo, ambos inclusive; ADVIRTIENDOSE QUE EL PAGO DE ESTOS CONCEPTOS NO SE HARA A DOMICILIO si no en las OFICINAS DE RECAUDACION MUNICIPAL ESTABLECIDAS EN PLAZA DEL ALCAZAR DE TOLEDO NUMERO OCHO, en días hábiles de 9,30 a 13,30 y de 16 a 20 horas.

Asimismo hago saber que transcurrido dicho plazo voluntario, los contribuyentes que hubiesen dejado de abonar el Arbitrio correspondiente, incurrirán en el recargo del 20 por ciento de apremio, que se reducirá a un 10 por ciento si los satisfacen desde el 20 al 30 del actual mes de Septiembre.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta 1 de septiembre de 1951.—LUIS S. BLANCO.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 14 de los corrientes, se admiten ofertas en este Establecimiento para la adquisición de 14.000 kilos aproximadamente de habas para pienso con destino al ganado del Ejército afecto para suministro a este Parque y sus Depósitos, debiendo las ofertas sujetarse a las condiciones estipuladas, las cuales se hallan de manifiesto en la Jefatura del Detall de este Parque, todos los días laborables de 10 a 13 horas.

Ceuta 4 de septiembre 1951.
—El jefe del Detall, (ilegible).
—V.º B.º El comandante Director accidental, (ilegible).

Administración Especial del Patrimonio del Estado en Ceuta

Don Cristóbal Moya-Angeler y Lago, administrador especial del Patrimonio de Bienes del Estado en Ceuta.

HAGO SABER: Que por D. Vicente Garoia Arrazola, Alcalde-Presidente del Ilustre Ayuntamiento de esta Plaza, han sido solicitadas, al amparo de lo que determina el artículo primero de la Ley de 29 de Junio de 1933 y sus concordantes del Reglamento de 4 de mayo de 1934, las cesiones al mentado Ayuntamiento en concepto de bienes de Propios, de las parcelas números 86, 101, 126, 174, 234 y 246 del Campo exterior de esta Plaza.

Lo que se hace público para conocimiento de quienes puedan considerarse con derecho a las mencionadas parcelas, en el concepto que alegaren, dándose un plazo de QUINCE días naturales a partir de la publicación del presente Edicto para presentar la correspondiente reclamación, debidamente documentada, ante esta Administración especial.

Ceuta 3 de septiembre de 1951.—Cristóbal Moya Angeler

Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al pago a partir del día 6 de Septiembre de 1951.

Don José Armario Bosch don Eduarda Pamies, don Juan Acevedo, don Juan García López, don Manuel Delgado Tagle, don José López Silvarrey don Antonio Rodríguez Puertas, don José Y. Toledano, don Juan Clavijo Saiz, don Juan Sanchez Molinillo, don Pedro Castillo Borrego, don Francisco Casanova, Chavero y Compañía don Francisco Fernández Amador, don Luis Maso, don Francisco Bernal Serra, don José Gallego Veas, don José Llodra, don Rafael Jiménez, don Felix Bermejo, Compañía Atlas Compañía Auxiliar de Comercio y Navegación «Aucon» Al-lal Maimón, Amar Maimón Mohatar Abdalkader, Ahamed Zouak, Hach Hassan Ben Ayiba, Mohamed Ben Hamú Hadi, Mohamed Ben Hach Abselan, Ahamed Mohamed El Urriaguel.

Ceuta 5 de Septiembre de 1951.

El Subdelegado de Hacienda, E. Moreno

INFORMACION NACIONAL

El ministro de Obras Públicas en Villagarcía de Arosa, - Los vecinos de varios pueblos de Huesca construyen sus propios caminos. - Aniversario de la liberación de Irún

Villagarcía de Arosa 5.—El ministro de Obras Públicas conde de Vellellano, llegó a esta localidad a media mañana iba acompañado del subsecretario del departamento, gobernador militar y civil, alcalde y otras autoridades.

El conde de Vellellano se detuvo en las obras del Colegio de huérfanos ferroviarios

En la plaza de Calvo Sotelo, donde se había congregado una inmensa muchedumbre, el ministro fué muy ovacionado. El ministro y acompañantes se trasladaron al Ayuntamiento donde el conde de Vellellano se asomó al balcón con lo que se repitieron las aclamaciones. El alcalde de Villagarcía dió la bienvenida al ministro, ofreciéndole el homenaje del pueblo.

Por último el ministro agradeció el homenaje cariñoso que «inmerecidamente—dijo—se le tributaba, y explicó al pueblo de Villagarcía la trayectoria de la línea que seguirá al frente de su Ministerio.

Luego, el ministro y sus acompañantes fueron a las Oficinas de la Junta de Obras del Puerto, donde el conde de Vellellano examinó los planos de las obras que se realizan y de las proyectadas.

Más tarde, le fué ofrecido un almuerzo por el Ayuntamiento, terminado el cual, el ministro salió para Pontevedra.—Cifra.

LOS VECINOS DE VARIOS PUEBLOS DE HUESCA CONSTRUYEN SUS PROPIOS CAMINOS

Huesca 5.—Sin dirección técnica alguna, con su propia aportación personal y manejando los útiles más rudimentarios, los vecinos de los pueblos enclavados en el término de Rueba, partido de Boitana, han construido varias pistas que comunican entre sí todos los pueblos de este valle. La citada zona comprende cerca de veinte poblados y, por su situación especial, en tierra pobre y encerrados en un círculo de montañas, sus habitantes han vivido siempre sin más comunicaciones que caminos de hebradura.

La apatía de los nativos se ha trocado de repente en un afán de superación y han realizado esta obra, que realizada por ellos y en las condiciones en que los han hecho, puede considerarse de gigantesca.

El gobernador civil y jefe provincial del Movimiento ha visitado estos poblados y puede decirse que su coche, que inauguró al guna de las pistas construidas, ha sido el primer vehículo motorizado que llegó a muchas de estas aldeas. El júbilo de los moradores al recibir la visita de la primera autoridad civil, fué enorme y se vitoreó a España y al Caudillo.

ANIVERSARIO DE LA LIBERACION DE IRUN

Irún 5.— Se conmemora hoy el aniversario de la Liberación de Irún por las fuerzas nacionales. A las ocho treinta de la mañana se celebró una misa a la que asistieron las autoridades y numerosos fieles.

Poco después, la Hermandad de Ex Cautivos del Fuerte de Guadalupe se trasladó al referido recinto, en Fuenterrabía, pro-

cesionalmente, y se rezó el Santo Rosario en las mismas naves donde sufrieron cautiverio. Al mediodía se reunieron en fraternal comida, con asistencia de las autoridades.—Cifra.

LOS TURISTAS FRANCESES ASOMBRADOS DE LOS PRECIOS BARATOS DE IRUN

Irún 5.—Continúa la baja de diferentes artículos en el mercado de frutas y verduras que, en grandes cantidades llegan a Irún. Algunos de los productos registrados hoy son los siguientes:

Tomates 1'50 pesetas kilo; cebollas 1'50; melones 2'75; ciruelas 3'25; sandías, 2'50; pedinos 1'50.

El mercado está completamente abastecido hasta el punto de que ha sobrado género.

Los turistas franceses que pasan por esta Aduana se muestran asombrados de estos precios y, aunque no están familiarizados con ciertos artículos, se da el caso curioso de que casi todos ellos regresan por el Puente internacional con su melón bajo el brazo.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas

VENDO almacén. Razón Administración.

SE VENDE comedor completo seminuevo. Razón esta Administración.

Varios

RADIO Regal Olympic, R. C. A lámpara y material americano. Casa Salas, General Sanjurjo, 16. Frente al Mercado.

GABINETE ortopédico «LALPA». Estómagos caídos, cura rápida, elevador a insuflación graduable (sin faja).



JUVENTUD EN SU PELO.

Un cabello sano y vigoroso tiene siempre una atracción de juventud irresistible. Al cuidar una mujer sus cabellos, cultiva el mayor de sus encantos, el adorno más precioso.

Si tiene alguna sospecha de que su pelo está débil o que la caspa lo invade, fricione bien las raíces con

LOCION DE AZUFRE VERI

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello, evitar que se caiga y combatir la caspa.



En las perfumerías encuentran frascos de todos los tamaños, entre ellos uno pequeño de 1/4 muy conveniente para fricciones en las Peluquerías.

Si desea un folleto escriba a INTEA, Apartado 22 - Santander

Con garantía farmacéutica

Daniel Rios Chicharro

MÉDICO

Avenida Otero Nuestra Señora (Pabellones Intendencia) Teléfonos: Civil, 550.—Militar, 290

CONSULTA: diaria, excepto los jueves, de 4,30 a 6 Seguro Militar: Lunes, Miércoles, Viernes, de 12 a 1,30 Avisos para visitas a domicilio: mañana, de 9 a 10 y tarde, de 4 a 5.



PRIMER ANIVERSARIO Rogad a Dios en caridad por el alma de la Señora

Doña MARIA ENCINA DEL AGUA

Que falleció el día 7 de Septiembre del pasado año 1950, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don César Rodríguez Guardiola (Marino mercante); hijo César; hermanos, doña Dolores, doña Carmen don José (Comandante de Artillería), doña María doña Aurea, don José (Capitán de Infantería), doña Elena (ausentes), madre, madre política, hermanos políticos, tíos, primos, sobrinos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades la tengan presente en sus oraciones y asistan a los funerales que por el eterno descanso del alma de la finada, se celebrará (D. m.) mañana, día 7, a las ocho y media de la mañana, en la iglesia de Ntra. Sra. de los Remedios, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos.

Con la misma intención se dirán misas: en Madrid (Iglesia de la Concepción), en Avila (Iglesia de S. Pedro), en Tetuán (Iglesia de Ntra. Sra. de la Victoria), y en Valladolid (Iglesia de Ntra. Sra. de las Angustias)

Para que su coche quede como nuevo lávelo a presión en la Estación de Servicio del Garaje

"Africa"

LA CONFERENCIA DE SAN FRANCISCO

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Expectación ante la actitud de la delegación que preside Gromyko

Es posible que Rusia sorprenda al mundo firmando el Tratado de paz con el Japón

San Francisco, 5. — En la sesión de apertura de la conferencia de San Francisco, los delegados se colocaron por orden alfabético de países. La delegación soviética llegó casi veinte minutos antes de que hiciera su entrada el presidente Truman.

La música estuvo a cargo de la banda del Sexto Ejército. Gromyko se mantuvo en su asiento, meditando, y escuchó atentamente la música, pero sin sumarle aplauso al de los demás delegados.

Al iniciarse la sesión, y después de una oración por la paz Acheson declaró ante representantes de 52 países: «La conferencia para la conclusión de la firma del Tratado de paz con el Japón, queda inaugurada». A continuación, el alcalde de San Francisco, Robinson, dió la bienvenida a los delegados. Luego el gobernador de California, Warren, dijo que el Tratado constituía un ejemplo de benevolencia y de criterio realista más igualado hasta ahora entre vencedor y vencido».

Después los delegados escucharon el discurso de Truman y se retiraron seguidamente al salón jardín del Hotel Palace, para asistir a la recepción de bienvenida, ofrecida por la delegación de Estados Unidos.

Los delegados tributaron a Truman una clamorosa ovación al terminar su discurso. Gromyko y los delegados rusos se pusieron en pie y aplaudieron al igual que el resto de los delegados. Por su parte el primer ministro japonés, Yoshida, en pie junto a su aislada butaca, batió palmas calurosamente. La primera salva de aplausos con que se interrumpió el discurso de Truman, sonó al citar el orador al general Mac Arthur. — Efe.

GROMYKO REHUSO HACER COMENTARIOS

San Francisco, 5. — El jefe de la delegación soviética, Andrei Gromyko, ha rehusado hacer comentarios sobre el discurso del presidente Truman.

Gromyko y sus compañeros fueron los últimos en abandonar el edificio, saliendo por una puerta lateral escoltados por la policía y tomando asiento en sus coches. Unicamente accedió a mala gana, a firmar un autógrafo a la señora de Charles Hutcheson, de San Francisco, que tuvo que recordar que se lo había prometido. — Efe.

SIGUE LA INCOGNITA SOBRE LA ACTITUD RUSA

San Francisco 5. — Al salir de la recepción en el Hotel Palace Gromyko fue rodeado por numerosos curiosos. Se le consideraba como el «garbanzo negro» de la conferencia.

Durante la recepción conversó detenidamente con el ministro de Asuntos Exteriores francés, Schuman y el embajador de Chile por Bonnet. También habló con el delegado británico Younger, y según declaraciones de este último, le dijo que esperaba que la conferencia dure unos días.

No obstante se sabe de fuentes competentes que los delegados

británicos han comunicado a su Gobierno la impresión de que hay cierta posibilidad de que Rusia sorprenda al mundo firmando el tratado.

Otras personas bien informadas dicen que los rusos se dan cuenta de que retirando su firma del Tratado se negarán a sí mismos el «acceso pacífico al Japón». — Efe.

LA SOLEDAD DE LOS SOVIETICOS, PERTURBADA

San Francisco 5. — La soledad en que vive la delegación soviética desde su llegada a Los Angeles, un arrabal de San Francisco, se ha visto turbada por un desconocido que, a pesar de las medidas de seguridad adoptadas por la policía local, logró aproximarse a la casa y golpear los cristales, en una de las ventanas del piso bajo. Previsto por la delegación soviética el jefe de Policía reforzó la guardia.

Algunos periodistas, sin embargo a favor sin duda de alguna negligencia, pudieron en la mañana de hoy miércoles, mirar indiscretamente hacia el interior de una de las habitaciones donde varios miembros soviéticos esperaban los servicios del barbero. Uno de los miembros de la delegación se apresuró a bajar la cortina de la ventana, para sustraerse a las miradas de los curiosos. — Efe.

En la primera sesión plenaria de la conferencia, han sido derrotadas todas las propuestas rusas, polacas y checas

Resultó elegido presidente, Dean Acheson

San Francisco, 5. — La primera sesión plenaria de la conferencia sobre el Tratado de paz con el Japón ha sido abierta hoy por el secretario de Estado, Acheson, que presidirá las reuniones hasta tanto sea elegido el presidente.

Acheson hizo caso omiso a los reiterados esfuerzos de Gromyko para ocupar la tribuna. El jefe de la delegación soviética intervino entonces para decir que los comunistas chinos tienen un indiscutible derecho a tomar parte en el tratado de paz japonés.

Acheson interrumpió a Gromyko para decirle que estaba fuera del orden.

«El Gobierno soviético no está — repuso Gromyko — de acuerdo con su orden.»

Acheson propuso que se procediese a votación por el sistema de mano alzada y el jefe de la delegación soviética volvió entonces de nuevo a la tribuna convencido de que una votación se volvería contra él por mayoría abrumadora. Gromyko trató de evitar la votación basándose en cuestiones de carácter técnico y deseando ampliar la discusión.

Por el sistema de mano alzada se votó por 45 contra 3 — Rusia, Polonia y Checoslovaquia — apoyar la decisión de Acheson. Indonesia se abstuvo.

Intervino el delegado polaco para protestar de la decisión de Acheson, pero pasados los cinco minutos que se conceden a

San Francisco 5. — Karl Stefan, miembro republicano de la Cámara de Representantes, de origen checo, ha visitado a la delegación checoslovaca que asiste a la conferencia, para manifestarles en su propia lengua que el objetivo perseguido por los Estados Unidos es precisamente la paz.

Stefan manifestó después de la entrevista que había sacado la impresión de que los delegados checos se hallaban atemorizados. — Efe.

DECLARACION DEL DELEGADO NEOZELANDESE

San Francisco 5. — Sir Carl Berntsen embajador de Nueva Zelanda en Estados Unidos y delegado de aquel país en la conferencia para el Tratado de paz japonés, ha manifestado en un discurso destinado a ser leído por radio, que «las Naciones Unidas no constituyen una organización eficaz como medio de seguridad». «Daría mi mano derecha por no tener que decir esto — agregó — pero hemos de contar con un mando militar unificado en el Pacífico».

Dijo después que el Japón y China no pueden prosperar si los pueblos de ambos países no cooperan en el plano económico.

También dijo que Nehru está tratando de caminar por la cuerda floja, aunque encuentra el ejercicio bastante difícil. — Efe.

cada orador, fue invitado a abandonar la tribuna. El delegado polaco se negó rotundamente y entonces Acheson concedió la palabra al británico Younger, quien dando un toque en el hombro al polaco le apartó del micrófono. El polaco agitó los brazos en señal de protesta, pero finalmente abandonó la tribuna.

Después de intervenir Gromyko numerosas veces en la tribuna para protestar de las reglas de procedimiento, así como el delegado polaco, varios delegados de otros países apoyaron las reglas. El delegado cubano apoyó la propuesta de que se terminase el debate y Acheson ordenó la votación. El resultado fue de 25 votos a favor y 8 en contra. En la votación sobre la propuesta polaca para creación de una Comisión de procedimientos esta fue derrotada por 44 votos contra 3. La votación sobre la propuesta rusa para modificar las normas permitiendo un debate ilimitado, dió 43 votos contra 3. Seguidamente otras tres propuestas soviéticas fueron también derrotadas así como una checa para nombrar cuatro comisiones.

Luego se procedió a la votación de la moción neozelandesa para que se acepten las normas de procedimiento anglo norteamericano, aprobándose por 48 votos contra tres.

Disminuye la actividad bélica en el frente coreano

(Viene de la primera página.) que han caído en la trampa, a juzgar por la escasa resistencia ofrecida por el enemigo durante el avance aliado.

La actividad bélica a lo largo del frente coreano ha disminuido considerablemente desde la furiosa lucha entablada en las dos últimas semanas.

El resumen de operaciones facilitado ayer por el general Van Fleet, dice que la ofensiva de objetivo limitado desencadenada el 18 de agosto en el sector centro-oriental y en el oriental, permitió en la mayor parte de los casos, conseguir los objetivos previstos. — Efe.

NUMEROSOS VEHICULOS ROJOS DESTRUIDOS POR LA AVIACION

Tokio 5. — La aviación aliada ha destruido o averiado más de 220 vehículos. Fueron avistados 900 y atacados la mayor parte al sur de Sinanpu entre Yangdok y Kossan, y al sur de Wonsan.

Un comunicado de las Fuerzas aéreas anuncia que en la noche del martes al miércoles, las superfertilidades bombardearon por radar concentraciones de tropas comunistas en el sector oriental. Los aparatos utilizaron bombas que estallan antes del contacto.

Los B-29 atacaron una estación de distribución en la línea Piongyang-Wonsan.

Rusia prepara en secreto un nuevo avión bombardero

(Viene de la primera página.)

mundial, pero los rusos se apoderaron de los planos.

«Nos hallábamos trabajando ya en el motor — dijo — que, en fin de cuentas, es la clave del problema».

El proyectado bombardero desarrollaría una velocidad de veinte mil kilómetros por hora y llevaría un solo tripulante, que podría llegar a cualquier objetivo del mundo.

De fuente británica se dice que los rusos estuvieron buscando a Saenger por toda Alemania hasta que comprobaron más tarde que el sabio alemán se hallaba trabajando para Francia. — Efe.

americano, aprobándose por 48 votos contra tres.

Acheson manifestó entonces que se iba a tratar de la elección de un presidente permanente de la conferencia. Gromyko interrumpió para preguntar cuando se iba a tratar de la «cuestión de invitar a la China comunista a la conferencia». Acheson contestó que el jefe de la delegación soviética no podía ya hablar. Agregó que si quería hacerlo podría someterlo a votación. La apelación de Gromyko fue derrotada. El delegado polaco protestó entonces de que no se le permitiera hablar pero fue decaído fuera de orden.

Efectuado el recuento de los votos para elegir presidente de la conferencia resultó elegido Dean Acheson por 43 votos.

A las 21.13 se levantó la sesión, primera de la conferencia sobre el Tratado de paz con el Japón. — Efe.

Un comunicado añade que las Fuerzas Aéreas efectuaron 660 salidas. — Efe

El emir Talal, proclamado rey de Jordania

(Viene de la primera página.) iniciado la demanda de divorcio contra su marido el emir Talal.

La princesa es una hija de lo Naser, chambelán de la Corte del difunto rey Abdulla. El matrimonio tiene un hijo nacido en 1940.

La noticia sobre dicho divorcio ha sido dada en fuentes diplomáticas de Jerusalén. — Efe.

Aumenta el prestigio de España ante el mundo

(Viene de la primera página.)

Esta aproximación preconizada, es una auténtica victoria de la política internacional del pueblo español, que sabe dar a esto su debido valor. — Efe.

CONFERENCIA SOBRE ESPAÑA EN SAN FRANCISCO

San Francisco, 5. — El realismo y la cordialidad de relaciones con España ha sido reclamado por el profesor de la Universidad de San Francisco, M. Bouscaron, en una conferencia pronunciada en el «Commonwealth Club», de esta capital y en la que expuso como Rusia se ha aprovechado hábilmente inventando la cuestión española, para debilitar la defensa de Occidente. — Efe.

EN IRLANDA AUMENTA EL INTERES POR VISITAR ESPAÑA

Dublín, 5. — Sólomente en el mes de agosto último se ha expedido el doble número de visados que en todo el año 1950 para turistas irlandeses que desean visitar España.

El interés turístico hacia España se vé acrecentado por las informaciones y artículos que la Prensa irlandesa viene publicando últimamente.

Mossadeq obtiene la confianza del Senado iraníano

(Viene de la primera página.)

Propondrá la reanudación de negociaciones sobre la base de las propuestas de Persia entregadas a la misión inglesa en vísperas de la ruptura de las conversaciones del mes pasado, o bien sobre la base de cualquier otra propuesta que sea aceptable para Persia.

Las propuestas del Gobierno persa eran:

1.— La venta de petróleo a Inglaterra para cubrir sus propias necesidades y a otros países, deberá efectuarse a través de agentes especialmente designados.

2.— La compensación por la confiscación de bienes de la Anglo-Iranian Oil Company, deberá ser sometida a discusión.

3.— También deberá ser sometida a discusión la cuestión de las condiciones en que podrán permanecer en Abadan los técnicos y empleados ingleses. — EF7.